

Communiqué de presse du 19 juin 2024

## **barto powered by 365FarmNet en passe de devenir entièrement suisse**

**À compter de mi-2025, Barto AG exploitera de son propre chef la plateforme 365FarmNet pour la Suisse. 365FarmNet constitue la base technique du système de gestion d'exploitation numérique barto et de ses modules. Avec cette acquisition stratégique, Barto AG s'assure du développement de la plateforme sur le long terme et selon ses besoins. En dehors de la Suisse, 365FarmNet fait partie intégrante de CLAAS Connect.**

Le système de gestion d'exploitation numérique de Barto AG est basé sur la plateforme 365FarmNet. Permettant de gérer intégralement une exploitation agricole, cette dernière a été conçue et opérée par une filiale du constructeur de matériel agricole allemand CLAAS. Barto AG a procédé à « l'hélicérisation » exclusive de 365FarmNet. Les listes des cultures, des variétés et des produits phytosanitaires suisses sont intégrées en sus du registre des parcelles suisse, et il existe différentes interfaces menant vers des plateformes cantonales et sectorielles. Le système barto est aujourd'hui bien implanté sur le marché helvétique. Plus de 5 300 exploitations disposent d'une licence.

Pour des raisons stratégiques, l'entreprise CLAAS a décidé d'intégrer la plateforme 365FarmNet dans un nouveau système : CLAAS Connect. Alors que 365FarmNet a été pensée comme un système indépendant de gestion d'exploitation agricole, CLAAS connect est axée, en tant que plateforme globale, sur des applications à valeur ajoutée pour les clients avec une mise en réseau étendue des technologies internes et des interfaces correspondantes via l'API CLAAS.

En tant que partenaires, Barto AG et 365FarmNet ont pris les devants et jeté les bases d'un plan de relève dans l'intérêt des clients suisses : Barto AG prendra en charge la plateforme 365FarmNet pour le marché suisse en juillet 2025 et poursuivra son exploitation et son développement en toute autonomie. Christian Schönbächler, président du Conseil d'administration de Barto AG, se réjouit : « Avec cet accord, nous nous assurons de disposer de la technologie de base de notre gestionnaire d'exploitation sur le long terme. barto devient ainsi entièrement suisse. » Dr Nils-Holger Schmidt, directeur de 365FarmNet, ajoute quant à lui : « Cette solution est l'expression du partenariat et de la collaboration fructueuse qu'ont bâtis 365FarmNet et Barto AG ces dernières années. Elle bénéficie à l'ensemble des parties prenantes. »

Les travaux préparatoires en vue de la reprise débuteront dès l'automne 2024. Le transfert de données devrait être achevé à l'été 2025. Rien ne change pour les utilisateurs et utilisatrices de barto. Ceux-ci peuvent se servir de barto et de leurs modules de manière continue et habituelle dans le cadre de la gestion de leur exploitation.

Renseignements :

Jürg Guggisberg, directeur de Barto AG, +41 79 458 76 48, juerg.guggisberg@barto.ch  
Dr Nils-Holger Schmidt, directeur de 365FarmNet GmbH, schmidt@365farmnet.com